
國立嘉義大學動物科學系 102 學年度第 1 次進修部師生座談會會議紀錄 

壹、時間：103 年 06 月 09 日（星期一）18:30 

貳、地點：本系視聽教室 

參、出席人員：系主任、班導師、各班同學 

肆、主席：陳國隆主任                      記錄:蔡幸娟 

伍、 報告事項： 

陸、提案討論： 

      案由一 

案由：學生行車安全之道路之平整考量 

說明：從學校側門(乳牛銅像)到動科停車場的道路平整度，是否能請系上跟

學校反應，然後再請學校跟政府相關單位進行評估，有關於道路重新鋪設及

地面警告標語的加強，是否能在今年暑假結束前施工完成。 

回應：系辦已和總務處聯繫，總務處表示已發文催促市政府相關單位，相關

單位回應已錄案處理，若發現路上有坑洞可撥打 1999，會馬上處理。 

 

案由二 

案由：下課後教室使用時間 

說明：學生下課後有時候會留下來討論事情，是否能讓學生在晚上 10:00 前

無條件使用呢？這方面能請系主任跟系上工讀生做一個溝通，不要讓他們提

早關門或趕人。 

回應：已和系上工讀生溝通，將延至 10:00pm 再關門及提醒，謝謝。 

 

柒、 臨時動議： 

一、大三 陳小琳同學：如雲科大已電子化多年，學校請假系統是否可儘速電

子化？ 

回應：目前教師系統已試辦電子化，系統仍在改善中，會再向電算中心建議

及詢問時程。 

 

二、大三 吳立瑜同學： 

跨部加簽，是否可與大學部同時選課，以免權益損失；楊卓真老師生物技術

選修課是遺傳學的引導課程，是否可於大一時先上，這樣大二上課較能銜接。 

 回應：跨步預選將向教務處課務組反映。遺傳學及生物技術課程，將進行了

解並協調。洪老師：生物技術課程是在上完遺傳學相關課程後才上，才能銜

接。        

 

 三、大四  邱乾華同學： 

正課與實習課合併上課，是否可分開上，對學生來說較能做到實驗。 



回應：實習課安排因牽涉到教師時數及上課時間，且需經過學校三級三審課務

會議，並上陳教育部。請慎重考慮。 

   出席人數：127 人 

   贊成實習與正課分開人數：77 人 

   約過半數，但仍需考量，同學可考慮跨步加選實習課程。 

捌、散會 19:00 

        

                                   


